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2022 年 3 月 31日投资者关系活动记录表 

                                                     编号：T2022-004 

 

投资者关系

活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 ■电话调研 

□其他  

调研时间/参

与单位名称

及人员姓名 

1、上午 8：30—9：10 

浙商证券匡培钦、耿鹏智组织电话调研，参会人员：华夏基金李晨晨、鹏华

基金刘文昊、广发基金陈伟波、新华基金谷航、圆信永丰基金范妍、前海开

源基金李琳娜、融通基金徐笔龙、国寿养老洪奕昕、招商基金巫亚军、国寿

安保谢夫、民生加银基金刘怿、安信基金郑婉玲、宝盈基金何相事、长盛基

金赵雅薇、浦银安盛基金陈晨、大家资管张翔、中金资管金宾斌 

2、上午 10：00-11：00 

华泰证券黄颖组织电话调研，参会人员：广发基金观富钦、杨定光、谭昌

杰、代振华、陈伟波 

3、下午 3：00-3：50 

华泰证券黄颖组织电话调研，参会人员：易方达基金葛秋石、王博文、祁禾 

4、下午 4：00-4:30 

天风证券鲍荣富、王涛、王雯组织电话调研，参会人员：华商基金张雨迪、

吴昊、伍文友、梁皓 

5、下午 4：30-5:00 

天风证券鲍荣富、王涛、王雯组织电话调研，参会人员：国投瑞银吴默村、

王方、周思捷、吴潇 
6、下午 5：00-5：40 

光大证券陈奇凡、中金公司孔舒 

地点 电话调研 

上市公司接

待人员姓名 
董事会秘书汪国胜 



 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

1、介绍公司2021年年度经营业绩的情况 

(1)公司实现营业收入1,951,480.99万元，较上年同期增长45.08%；归属于上市公司股

东的净利润为115,011.45万元，比上年同期增长43.93%。公司营业收入增长的主要原因

是报告期内新建生产基地产能逐步释放以及生产效率的提高；营业利润及净利润增长的

主要原因是营业收入的增长及管理效率的提高。 

(2)报告期内，公司新签合同总共约228.32亿元,较2020年同期增长31.46%，全部为材料

订单。2021年钢结构产品产量约338.67万吨，较2020年同期增长35.15%。主要因为本报

告期内新产能逐步释放以及已有产能生产效率的提高。 

2、回答投资者的有关问题。 

主要讨论内容如下： 

一、公司如何开展钢结构装配式建筑业务？ 

回答： 

1、随着国家“钢结构装配式建筑”政策的不断深入，公司主要产品为装配式建筑中

梁、柱等构件，并为装配式住宅设立了钢结构自动化生产线。公司在成本、质量、合同

履约等方面的优势，不论总包还是分包钢结构制作都会选择公司； 

2、公司拥有丰富的“钢结构装配式建筑”经验，公司已建成100多万平方米的钢结构装

配式住宅小区，未来将选择优质的客户进行合作。 

 

二、公司信息化管理系统近期是否有新的推进？ 

回答：公司一直把信息化建设及相关人才的培养放在公司管理的首位，近年来推出了实

时工时工价体系、人力资源系统、项目预排产系统等进一步提高项目计划性，以及提高

对一线工人及项目进度的把控能力。 

 

三、公司2022年度经营计划？ 

回答： 

1、公司将进一步推进钢结构制造智能化技术改造，不断提高生产效率及产品质量； 

2、公司将继续扩大生产规模，有序开展生产基地的建设，提高产能利用率； 

3、降低生产成本：公司通过高度集中的管理、专业化生产、智能化制造及信息化管理

等优势降低生产成本。 



 

 

四、2021年年度经营活动产生的现金流量净额减少的原因是什么？ 

回答： 

1、本报告期内公司经营活动现金流整体较好。2021年实现营业收入195.15亿元，销售

商品收到的现金为190.84亿。 

2、经营活动产生的现金流量净额主要系本期采购较大所致。 

 

五、报告期内存货增加的原因是什么？ 

回答：报告期内公司新建产能有序投产，钢结构产量稳步增长，新建产能的铺底材料及

周转材料的增加是存货增加的主要原因。 

 

 

六、目前的新型冠状病毒肺炎疫情对公司生产经营是否有影响？ 

回答：3月份的疫情对公司有所影响：1、部分工地发货延迟。2、采购的运输周期及费

用有所上升。3、部分基地员工出工率有所下降等。但是都在可控范围之内，各基地都

在有序的组织生产，生产经营基本正常。 

 

七、公司 2021 年自用量 10.84 万吨较上年同期增长 4 万多吨，而建成的产能跟上年差

不多，为什么？ 

回答：公司部分新建生产基地进度还未达到投产状态。 

 

八、请问公司 2022 年一季度业绩情况？目前公司新签订单情况如何？ 

回答：目前公司生产经营正常，请继续关注公司公告。 

 

 

九、公司应收账增加的原因是什么？ 

回答：公司的钢结构加工业务原则上是现款现货销售，但是对信用良好的央企、大型国

企会有一定的结算账期，所以随着销售额的增长，短期的应收账款也会相应地增加。 

附件清单

（如有） 
无 

日期 2022年 3月 31 日 

 


